

# BAKAMLA

## Pastikan Tepat Sasaran, Babinsa Serda Rosian Anwar Pemantauan penyaluran bantuan pangan CBP (Cadangan Beras Pemerintah)

Raditya - [MAGETAN.BAKAMLA.ID](http://MAGETAN.BAKAMLA.ID)

Dec 12, 2024 - 12:12



*Pastikan Tepat Sasaran, Babinsa Serda Rosian Anwar Pemantauan penyaluran bantuan pangan CBP (Cadangan Beras Pemerintah)*

**Magetan.** - Babinsa Posramil Ngariboyo Serda Rosian Anwar, Koramil Tipe B 0804/01 Magetan melaksanakan pemantauan dan pengamanan kegiatan penyaluran bantuan pangan CBP ( Cadangan Beras Pemerintah ) melalui Bulog dan PT. Pos Indonesia sebagai transporter dengan sejumlah 126 KPM @ paket berisi 10 kg beras di Balai Desa Selopanggung, Kecamatan Ngariboyo, Kabupaten Magetan. Kamis (12-12-2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala desa Selopanggung bpk Kaderi, Perangkat desa Selopanggung, Babinsa desa Selopanggung serda R Anwar, Bhabinkamtibmas Desaselopanggung Aipda ardy, Petugas dari Pos Indonesia 5 orang, Warga Desa Selopanggung keluarga penerima manfaat (KPM).

Bantuan beras seberat 10 kg per keluarga disalurkan kepada 126 warga desa Selopanggung yang telah terdaftar sebagai penerima bantuan. Kegiatan ini turut dihadiri oleh Lurah Selopanggung beserta pamong desa, serta ratusan warga yang antusias menerima bantuan.

Penyaluran bansos beras ini merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk membantu meringankan beban masyarakat yang kurang mampu, sekaligus menjaga stabilitas dan keamanan di tengah masyarakat.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Serda Rosian Anwar memberikan himbauan kepada warga agar tetap tertib dan tidak berebut saat menerima bantuan. Ia menjelaskan bahwa pengambilan beras dilakukan melalui sistem kupon yang telah dibagikan sebelumnya, sehingga tidak perlu ada kekhawatiran akan kekurangan stok.

"Kami menghimbau kepada warga penerima bantuan agar tetap tertib dan mengikuti prosedur yang telah ditetapkan. Jangan berebut, karena semuanya akan mendapatkan bagian sesuai dengan kupon yang telah dibagikan," ucap Serda Rosian Anwar.

Himbau dan kehadiran Babinsa dalam kegiatan tersebut mendapatkan respon positif dari warga dan panitia. Mereka mengapresiasi pengamanan yang dilakukan, sehingga penyaluran bantuan beras dapat berlangsung dengan aman dan lancar. Pungkas Serda Rosian Anwar (R 01)